



Coulée verte : l'AS Curie s'illustre en venant en nombre, se plaçant 6e, 39e ...et tire le gros lot ! (dim. 21/10/2018)

publié le 23/10/2018 - mis à jour le 01/10/2019

Descriptif :



Par le passé, l'AS avait eu la chance d'être tiré au sort 3 fois consécutivement de 2010 à 2012, permettant à 25 élèves de se rendre à Paris pour voir une rencontre d'athlétisme ou de rugby. Cette année, faisant oublier le faible nombre de participants des 2 dernières années, l'AS Curie a renoué avec un taux de participations plus important. Le nombre de 25 étant dépassé, l'AS pouvait participer au tirage au sort. Si

on peut penser que les choses ont été bien faites avant pour atteindre ce nombre (préparation avec le cross du collège, investissement des familles, élèves engagés...), que la 6e place de Tanguy GOURLAOUEN chez les garçons ou Miléna MEUNIER chez les filles) sont le fruit d'enthousiasme et de travail, le prix de 2500€ n'est lui le fruit que d'un heureux hasard ...qui nous enthousiasme.

Maintenant, c'est au bureau de l'AS, composé pour un tiers des élèves, de réfléchir au meilleur investissement possible. L'annulation, les 2 dernières années, de la sortie fin juin sur l'île d'Aix, n'est qu'une des pistes que les élus sauront évoquer. D'ores-et-déjà, une entente entre les 11 collèges du district niortais prévoit que 750€ reviennent au fonctionnement local UNSS afin de baisser la participation financière de chacune des 11 AS.

BRAVO et MERCI à tous les élèves du collège qui nous ont représenté (faites vous connaître SVP, on n'a pas tous les noms !).

 [montage_coulee_verte](#) (PDF de 2.4 Mo)

Coulée verte : l'AS Curie s'illustre en venant en nombre, se plaçant 6e, 39e ...et tire le gros lot ! (dim. 21/10/2018)

Par le passé, l'AS avait eu la chance d'être tiré au sort 3 fois consécutivement de 2010 à 2012, permettant à 25 élèves de se rendre à Paris pour voir une rencontre d'athlétisme ou de rugby. Cette année, faisant oublier le faible nombre de participants des 2 dernières années, l'AS Curie a renoué avec un taux de participations plus important. Le nombre de 25 étant dépassé, l'AS pouvait participer au tirage au sort. Si on peut penser que les choses ont été bien faites avant pour atteindre ce nombre (préparation avec le cross du collège, investissement des familles, élèves engagés...), que la 6e place de Tanguy GOURLAOUEN chez les garçons ou Miléna MEUNIER chez les filles) sont le fruit d'enthousiasme et de travail, le prix de 2500€ n'est lui le fruit que d'un heureux hasard ...qui nous enthousiasme. Retour ligne automatique

Maintenant, c'est au bureau de l'AS, composé pour un tiers des élèves, de réfléchir au meilleur investissement possible. L'annulation, les 2 dernières années, de la sortie fin juin sur l'île d'Aix, n'est qu'une des pistes que les élus sauront évoquer. D'ores-et-déjà, une entente entre les 11 collèges du district niortais prévoit que 750€ reviennent au fonctionnement local UNSS afin de baisser la participation financière de chacune des 11 AS.

BRAVO et MERCI à tous les élèves du collège qui nous ont représenté (faites vous connaître SVP, on n'a pas tous les noms !).

Revivez les arrivées de toutes les courses sur le lien vidéo ci-dessous :

<https://www.youtube.com/channel/UCN...>

Les photos avec le lien ci-après :

<https://photos.google.com/share/AF1...>



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.